



Estudiantes del Colegio Evangélico Guatemala de Totonicapán visitan sede del MINFIN



Estudiantes de 6o. perito contador del Colegio Evangélico Guatemala de Totonicapán.

► Estudiantes de sexto Perito Contador del Colegio Evangélico Guatemala de Totonicapán, fueron recibidos este viernes 17 de mayo, en la sede del Ministerio de Finanzas Públicas (Minfin) para capacitarse en el tema Presupuesto General de Ingresos y Egresos del Estado.

Esta capacitación fue impartida por la Licenciada Margarita Ibáñez, de la Dirección Técnica del Presupuesto, a 95 estudiantes de ese establecimiento, a quienes les explicó que en el Presupuesto reflejan las estimaciones de ingresos que obtendrá el Gobierno, lo cual servirá para financiar las acciones del Estado para satisfacer las necesidades de la población.

La Licenciada Ibáñez detalló que el marco legal que rige el Presupuesto en sus diversas etapas es la Constitución Política de la República, la Ley Orgánica del Presupuesto y la Ley Anual del Presupuesto General de Ingresos y Egresos del Estado para cada ejercicio fiscal.

A los alumnos también se les compartió en qué consiste el Presupuesto por Resultados, metodología complementaria del presupuesto por programas, que facilita la integración del ciclo presupuestario en función de los bienes y servicios entregados con



los resultados o impactos generados en la ciudadanía.

Los estudiantes conocieron sobre el ciclo presupuestario, que inicia con la formulación, su discusión y aprobación en el Congreso, hasta su ejecución y evaluación. En este contexto, Ibáñez recalcó la importancia del equilibrio presupuestario.

Ibáñez explicó a los jóvenes que el Gobierno obtiene ingresos para cubrir las necesidades del Estado a través de Impuestos, ingresos propios y donaciones; cuando estos no alcanzan, el Gobierno debe obtener otras fuentes de financiamiento como préstamos a nivel interno y externo o bien colocación de bonos, ambos administrados por el Ministerio de Finanzas Públicas.

El Director del establecimiento, Licenciado Hugo Efraín Turnil, externó un agradecimiento en nombre de la comunidad educativa por la

capacitación. Asimismo, representantes estudiantiles agradecieron al Programa de Cultura Fiscal por la charla, ya que les ayudará considerablemente en su carrera.

Al finalizar la actividad, la Licenciada Ibáñez hizo entrega al señor Director del establecimiento, los diplomas de participación para que sea él quien los entregue a los jóvenes participantes. ◀



Margarita Ibañez, capacitadora de la Dirección Técnica del Presupuesto hace entrega de los diplomas de participación al director del establecimiento educativo.



Hugo Efraín Turnil, director del instituto, expresó su agradecimiento hacia el MINFIN, por su contribución a la formación de los jóvenes de su comunidad.